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 【看護局長 白井麻希の語り】は今回で最終回となります。 

 2011 年から看護局長を拝命し、同年から半田市立半田病院看護局はじめ院内の出来

事・ニュースを【語り】と題して発信してきました。当院の魅力を少しでもアピール

したい一心で続けてきたように思います。 

 新年度からは①新病院開設、②常滑市民病院との経営統合、③地方独立法人化への

移行と 3 大イベントが始まります。このイベントを成功させるためには今以上のパワ

ーが必要になります。新年度、看護局長は新しい適任者が就きます。私は両病院の看

護局をみていきます。微力ながらも最大限尽力する所存です。 

 どうぞ、新機構・新病院へ御支援賜りますようお願い申し上げます。  

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

 

 今日まで、何かの御縁で【語り】を見ていただきました方々、本当にありがとうございまし

た。御支援に感謝いたします。今後共どうぞよろしくお願い致します。 


